

Umweltschutz-Statement

Die Possega Kunststoff-Forming AG ist sich bewusst, dass Kunststoff hinsichtlich Umweltschutz nicht das beste Image genießt (Stichworte «Say no to plastic!», «plastic Ocean» etc.).

Als Profis wissen wir aber auch (und die meisten unserer Kunden ebenfalls):

- Während die schlimmsten Schäden meistens in der südlichen Hemisphäre offensichtlich werden, liegt deren Ursache häufig bei den Industriegesellschaften des Nordens
- Umgekehrt ist Kunststoff nach wie vor ein äusserst energie- und ressourcen-effizienter Werkstoff
- Und die Verpackungsindustrie als Hauptverursacher erzielt in unseren Breitengraden hervorragende Resultate hinsichtlich Vermeidung (Plastikgeschirr), Recycling (PET-Flaschen) und Circular Economy (Verwendung von Rezyklaten)

Und doch: Auch wir wollen unseren Beitrag leisten:

- Possega rezykliert selber alle eigenen Abfälle sorten- und farbgetrennt
- Possega bietet ihren Kunden Beratung in Bezug auf die mögliche Verwendung von Rezyklat-Rohstoffen
- Possega steht ihren Kunden mit Rat (Beratung) und Tat (Rücknahme-Pläne) zur Verfügung für die Erstellung von Entsorgungs- oder Recycling-Konzepten für den gesamten Produkt-Lebenszyklus
- Possega ist aktiv bestrebt, die Substitution von klassischen durch nachhaltige neue (z. B. bio-basierte) Materialien voranzutreiben – sei es im Rahmen eigener Pilotprojekte oder durch Leisten eines Beitrages an Kundenprojekte

Die Possega Kunststoff-Forming AG ist sich bewusst, dass sie mit ihren beschränkten Mitteln die Welt nicht retten kann. Aber wir stehen mit unserem grünen Herz dafür ein, dass wir im Rahmen unserer Möglichkeiten unser Bestes für den Umweltschutz anstreben.

Our green  Swiss heart.